
  

 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 22 am 23.03.21 von 18:00 bis 18:51 Uhr 
 

Online-Anwesend: Das gesamte Gremium ist anwesend. Außerdem eine Person aus dem 

Sekretariat.  

Stimmberechtigt: 7 

Nicht stimmberechtigt: -  

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs 

Der Vorstand begrüßt die anwesenden Personen und stellt die TO fest, welche unverändert 

bleibt. 

TOP Protokoll 

Wer ist dafür, das Protokoll Nr.  mit den genannten Änderungen so anzunehmen? Abstimmung: 

Dafür: 6| Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

 

TOP Berichte 

Es folgen Berichte zu unterschiedlichen Themen:  

AG Online Lehre 

Der Vorstand war bei der gestrigen Online-Sitzung. Es soll ein neuer Evaluationsbogen 
formuliert werden. Die Ergebnisse der letzten Evaluation werden intern in den einzelnen 
Fakultäten näher analysiert und angewandt. 

FSK 

Die Sprecherin für Hochschule berichtet von der Online-FSK. Es waren fast alle Fachschaften 
vertreten. Die Fachschaften haben darüber berichtet, was sie bisher umgesetzt haben. Die 
Sprecherin konnte einige Ideen mitnehmen, wie man auch online Veranstaltungen umsetzen 
kann.  

TOP Ersti-Woche 

Die Sprecherin für studentisches Leben hat Bedenken wegen dem Stadtspaziergang und den 
aktuellen Pandemiebedingungen. Eventuell können noch kleinere Gruppen gebildet, oder 
einfach via Zoom Online-Treffen veranstaltet werden. Die Sprecherin für Hochschule 
berichtet, dass manche Fachschaften trotz allem letztes Semester eine Art Stadtrundgang in 



präsent durchgeführt haben. Solange man sich bewegt, sei das rechtlich in Ordnung. Für die 
Exe ist eine solche Veranstaltung aufgrund der steigenden Zahlen problematisch und könnte 
ein falsches Signal senden. Alternativ kann ein Actionbound angeboten werden. Hierfür soll 
ausreichend Werbung gemacht werden. Außerdem kann das Actionbound-Angebot und das 
Begrüßungsvideo auf der PH-Homepage hochgeladen werden.  

TOP Anträge 

T-Shirts: Die neuen Exe Mitglieder brauchen neue T-Shirts. Außerdem sollen auch einige im 
Lager zurückgelegt werden. Der Antrag ist in Höhe von 120,- Euro. Wer ist dafür, den 
vorliegenden Antrag in dieser Form anzunehmen? 
Abstimmung: einstimmig dafür. 

Megafon: Es soll ein neues Megafon angeschafft werden, da das alte nicht mehr 
funktioniert. Der Antrag beläuft sich in Höhe von 50,- Euro.  
Wer ist den Antrag in dieser Form anzunehmen? 
Abstimmung: einstimmig dafür.  

Benzinkanister: Für den neunen Stromaggregator wird ein Benzinkanister benötigt. Dieser 
soll etwa 50,- Euro kosten.  
Wer ist dafür den Antrag so anzunehmen 
Abstimmung: einstimmig dafür.  

Folien: Es handelt sich hier um die Folien für das Plottern von T-Shirts. Der Antrag beläuft 
sich auf 100,- Euro.  
Wer ist dafür, den Antrag in dieser Form so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

Actionbound: Für die Campuslizenz von Actionbound für einen Monat liegt ein Antrag in 
Höhe von 100,- Euro vor.  
Wer ist dafür, den Antrag so anzunehmen? 
Abstimmung: einstimmig dafür.  

TOP Mail 

Informationsveranstaltung des Rektorats am 13.04.2021: Kein Mitglied der Exe möchte an 
der Veranstaltung teilnehmen.  

Wirkstatt: Soll die VS auf der Homepage der Wirkstatt verlinkt werden? 
Abstimmung: Dafür: 0 | Dagegen: 1 | Enthaltungen: 6 
Das Sekretariat wird antworten.  

TOP Sonstiges 

QSM Übersicht: Der Vorstand wird die Übersicht an die Exe-Mitglieder versenden. 
Sitzungstermin: Der regelmäßige Sitzungstermin dienstags 18 Uhr bleibt.  

Bearbeitet von Felix Vögele 
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